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Déoôt du uveâu rôle d'évalu ation triennal2O2S -2024-2025
de Bo

Ce nouveau rôle d'évaluation sera effectif le 1"r janvier 2023, pour une période de trois ans (2023-2024-2025)

Les nouvelles valeurs sont déterminées en fonction du marché au 1e' juillet 2021 .

Voici un aperçu général des augmentations moyennes des valeurs imposables par catégorie d'immeuble.

lmmeubles imposables Bouchette

Tous types d'immeubles 41.8 %

Terrains 24.0 %

Catégorie résidentielle 43.7 %

Valeur médiane unifamiliale 192 600 $

Nous vous invitons à consulter le dépliant informatif qui est disponible sur notre site web.

Vous pouvez communiquer au 81g 463-3241 poste 250 si vous désirez connaÎtre votre nouvelle valeur avant la mise en

vigueur du rôle le 1er janvier 2023.

Votre service d'évaluation est disponible pour répondre à toutes demandes d'informations concernant ce nouveau rÔle.

Vous trouverez la procédure prévue à cette fin sur notre site web.

Votre service d'évaluation foncière

Tablino of the new triennal nt roll for
for the m nicioalitv of Bouc (83050)

The new assessment roll will be effective as off January 1"t,2023, for a period of three years (2023-2024-2025)

The new values are based on the market of July 1st, 2021.

The next chart shows the average increase of taxable values per category of property.

Taxable properties Bouchette

All types of properties 41.8 %

Lands 24.0 %

Residential category 43.7 To

SDP median value 192 600 $

We invite you to consult the information |eaflet available on our web site.
you can call 819 46g-g241ext. 2b0 il you want to know your new value before the roll comes into effect on January 1st 2023

your property assessment service is available for any information request regarding the new assessment roll.

Please fcJllow the procedure provided for this purpose on our web site.

Your property assessment service


